



# えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう  
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほこう  
令和3年5月19日発行

がっくつきまつくいくもくひよう  
学校教育目標  
こころゆたか  
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成

## はこしや かたかた 保護者や地域の方々のステキ♡♡



がっ ほんこう ふにん いらい  
4月に本校に赴任して以来「子どもたちのステキ♡♡」に出会い、そのことを伝えたくて  
学校だより「えのしろ」に綴っていますが、今回は「保護者や地域の方々のステキ♡♡」を  
しょうかい  
ご紹介？します。

本校の保護者の方々とのはじめの出会いは入学式でした。  
ピカピカの一年生の保護者の方々へ、入学式のあいさつの中  
で、学校だより「No.1 三重北小学校へようこそ」に掲載してある「子育て四訓」について話をしました。私と保護者席との距離はありましたが、話をうなづきながら聴いていただいたり、答えを真剣に考えていただいたり、答えがわかると「なるほど！」という表情になったりと、対話が取れたという実感があり、とても嬉しくなりました♡♡

こそだ しゅん  
子育て四訓

にゅうじ 乳児は	しっかり	肌	を離すな
ようじ 幼児は	肌	を離せ	手
しょうねん 少年は	手	を離せ	目
せいねん 青年は	目	を離せ	心

また、登校時には多くの保護者の方々が見守り活動をしていただいています。先日、不審者情報が入り、集団下校をした際には、保護者の方々に加え、地域の多くの方々が見守りをしてくださいました。このような地域には、犯罪に対する抑止力が働くといわれています。心強い限りです。ありがとうございます♡♡

そして、5月8日には資源回収にたくさんの方が協力いただきました。PTA会長の藤田さんとともに、回収場所にあいさつに行かせていただきましたが、本当にたくさんの方に支えられているのだなあとお感しました♡♡ その後は、PTA役員の方々による校内の除草作業！草刈り機を使用して、なんとゴミ袋50袋という取り組みでした。

さらに15日には、運動会に向けた6張りのテントの骨組みの設営に、PTA役員の方が積極的に関わっていただきました。

22日実施予定の運動会を、是非、子どもたちにとって記憶に残るものとなるように、このコロナ禍の「まん延防止等重点措置」に指定された地域で、人数制限や時間短縮などの規制の中でも、皆様のご理解とご協力を得ながら実施できることを嬉しく思います。感謝以外の何物でもありません。ありがとうございます♡♡

